



2017年  
10月

# 牛岳

編集・発行  
富山西警察署  
在駐山田  
電話 457-2059



## 全国地域安全運動

10月11日(水)～10月20日(金)

### ★犯罪が起きにくい社会の実現を目指して★

本年も、犯罪のない安全で安心できる地域社会を実現するため、全国地域安全運動が行われます。

人の目がある場所では、犯罪は起ころにくくなるものです。犯罪を防ぐためには、警察が犯罪の取り締まりを強化することも重要ですが、その地域で暮らす住民自らが、周囲に目配りをし、地域ぐるみで犯罪を抑止していくことが重要です。

山田地区防犯協会では、

月2回防犯パトロールを実施しています。



山田保育所前に山田で唯一の信号機(押しボタン式)が設置されています。「いつも青信号」との思いからか注意していないと見落としてしまう危険性があります。十分注意してください。横断中の児童・生徒など歩行者や自転車を見落とさないよう注意しましょう。

また、歩行者の皆さんも横断の際には、信号が青になつても左右の安全確認は確実に行いましょう。



- ③ アップライト運動と反射材の着用で
- ② チェックアップ
- ① マナーアップ
- 「3up(スリーアップ)運動の推進」

交通事故が発生した場合、その衝撃は凄まじくシートベルト非着用の人はその勢いで前方に投げ出されフロントガラスなどに叩きつけられてしまいます。



- 「シートベルトがあなたの命を守ります」
- 「交通ルールを守り
- 「交通マナーを正しく実践」

ちょっと感慨深い思いを馳せる秋です。  
運転に集中し、確実な安全確認で  
ライドアップ

山田に来て8月の終わりから9月に咲く鉄砲ユリの美しさにも感動しました。駐在所のコンクリートの縫ぎ目から何本も伸びてきて花を付けました。その昔、「ど根性大根」が話題になりましたが、鉄砲ユリは、まさにど根性をもつた植物だと知りました。散歩中、一本の株から11個の花を付けていたのを見つけた時は、本当に驚きました。肥料食いの西洋のバラに比べ何と清楚な日

曼珠沙華が、咲き乱れています。お彼岸近くになると、アズベラのようにスースと伸びてきて、パッと花を咲かせるヒガンバナが、山々を彩ります。そして花が終わってから葉っぱが出てくるんですよね。色といい、形といい、生態といい、その特殊性に妖艶さを感じます。

山田の山田たより

○本当に家族?  
○公的機関?  
○信用できる会社?  
電話でお金の話は

詐欺を疑いましょう。

### ★詐欺被害防止対策★

#### 1 留守番電話作戦

在宅時でも留守番電話に設定

#### 2 ナンバーディスプレイの活用

知らない番号の電話に出ない

#### 3 家族の間での合言葉

#### 4 通話録音装置の設置

着信音がなる前にメッセージで  
相手に警告